
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇高校生会議の広報委員が，第２回委員会活動の感想や次回の活動についての意気込みを寄せてくれました。 

７月２８日に，第２回高校生会議がありました！専門家
の話が聞けることを楽しみにしていたのですが，想像以上
に会議は楽しく，時間はあっという間に過ぎていきました。
『商店街に「何もないとは言わせない」』ということで，産
業振興課の方に来ていただき，商店街の地図や，福山のイ
ベントについてなどの資料をもらって，深いところまで教
えてくださいました。そして，福山の商店街の問題につい
て，みんなで付箋にたくさん書いて貼り付け，それぞれの
意見を交流しました。次回はその意見から，具体的な改善
策を出していきます。また集まって，みんなで話し合うの
が楽しみです！（小野） 

２回目の高校生会議が行われました。１回目の委員会活

動に比べ，意見交流がたくさん出来ていたように感じまし

た。話の内容も具体的に考えるようになり，テーマの変更

やどの世代をターゲットにして行っていくかなど深くまで

話し合ったり考えたりすることができました。また，各班

で担当課の方からテーマに沿った内容のお話も聞くことが

できました。今まで私たちが知らなかったことや調べきれ

ていなかったことも知ることができ，勉強になりました。 

次回は担当課の方から教えてもらったことを活用した

り，班ごとで決めたテーマを今よりも深く教えたりするこ

とができればいいなと思いました。（向川） 

第２回の高校生会議がありました！ 

前回決めたテーマについて課題や現状など，今後のこと

について詳しく話し合いました。今回は環境保全課の方に

お越しいただいて，たくさんのお話を聞かせてもらって，

少し難しい内容だったけど，意見交流するのは楽しかった

です。話し合いを進める中で，みんなで話題を出したり，

難しい意見をたくさん言っていて，「すごいなぁ，私も頑張

ろう」という気持ちになりました。第１回目の高校生会議

はみんなはじめましての状態で緊張していたけれど，２回

目では，少しほぐれて，意見を言いやすい雰囲気だったの

でよかったです。次回も頑張ります！！（小林（咲）） 

福山市高校生会議２０２２ 
第 2 回レポート 

 （７月２８日号） 

２０２２ 

第１委員会 商店街の活性化について

 

第２委員会 福山の貴重な自然を守ろう 

第３委員会 空き家を利用して人の『わ』を作る

 


